

Sartaguda recogió el premio nacional María Moliner

El alcalde y el bibliotecario vieron reconocida su labor de integración social a través de la lectura

El alcalde de Sartaguda, José Ramón Martínez Benito, y el bibliotecario de la localidad, Julio Sádaba, recibieron el sábado de las manos del ministro de Cultura, César Antonio Molina, el premio María Moliner. Este reconocimiento a nivel nacional corresponde a la categoría de Integración social en el fomento de la lectura y del que los sartagudenses son grandes conocedores, ya que son numerosas las veces que han sido galardonados con él.

En el acto, el alcalde de Sartaguda destacó "lo importante que es este premio para un pueblo pequeño, en el que la labor del bibliotecario de Sartaguda es espléndida, no en vano no es el primer premio que recibe". "Yo sólo soy el político de turno que recoge el galardón, quién lo merece de verdad y al que hay que darle todo el protagonismo, es a Julio. La labor que realiza con todos los chicos y chicas, tanto del pueblo como inmigrantes, es estupenda", añadía el primer edil.

Martínez Benito también sacó a la luz la barrera arquitectónica que suponen las más de 40 escaleras que hay que subir para acceder a la biblioteca municipal. "No estaría de más eliminar o facilitar el acceso de otra forma", añadía.

El premio María Moliner está dotado este año con una colección de 200 libros, más una aportación económica de 12.000 euros, a través de Fundación Coca Cola. El acto de entrega de la décima edición se celebró el sábado en Pravia (Asturias), donde también fueron galardonadas la biblioteca de dicha localidad y la de Villena (Alicante).